



En la provincia de Santiago de Cuba continúa la transmisión autóctona de la Covid-19, aún con la aplicación de medidas sanitarias de contención y administrativas de restricción de movimiento, siempre bajo la égida del Consejo de Defensa Provincial.

Al respecto la Doctora en Ciencias, María Eugenia García Céspedes, Directora Provincial de Salud, puntualizó los principales aspectos en los que se necesita continuar trabajando para controlar la pandemia: "El elevado número de casos positivos no va a disminuir si no hay percepción del riesgo en la población, estamos tratando de que el sector de la salud haga bien su trabajo pero mientras exista gran cantidad de personas en la calle no vamos a poder cortar la transmisión.



"El pueblo debe entender que cualquiera puede enfermarse en cualquier momento y lugar porque hay mucha dispersión del virus en toda la provincia y particularmente en el municipio de Santiago de Cuba, por eso convocamos a los santiagueros a que tengan disciplina y responsabilidad con su salud".

Este es un momento clave para mantener las medidas de bioseguridad.

"El uso del nasobuco, el lavado frecuente de las manos, la desinfección de superficies son cruciales ahora y sobre todo quedarse en casa, estamos insistiendo con el personal de la salud en la calidad de las pesquisas para poder aislar a todos los enfermos, pero le pedimos al pueblo que no esconda síntomas, que con la Covid-19 es fatal llegar tarde al sistema de salud.

"Ahora estamos aislando a los contactos de casos confirmados y no es secreto para nadie que esos contactos se convierten en sospechosos y posteriormente en confirmados, porque las personas no están cumpliendo las medidas de bioseguridad. Esta es una batalla que la tenemos que ganar unidos, con la participación de todos".

Fuente: Periódico Sierra Maestra